



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.13
令和元年5月31日
文責：校長 伊藤孝行

川崎市で凄惨な事件が起こりました。

保護者の皆様も各種報道等でご存知のことと思いますが、一昨日、川崎市で2名が亡くなるという凄惨な事件が起こりました。

以前からも、子どもたちが事件や事故に巻き込まれないよう、集団下校や見守り隊との連携、教員による見守りを続けています。

改めて、子ども自身が取り組める「い・か・の・お・す・し」の指導も進めて参ります。

【川崎市の事件を受けての対策会議】

川崎市の事件を受けて、昨日郡山警察署で、郡山市セーフティー総合対策関係機関連絡会議が開かれ参加してきました。会議の中では、郡山警察署全体で、危機感をもって不審者や子どもの交通事故防止に取り組むという強い決意が述べられ、関係機関との連携をさらに強化するということを共通理解しました。

【郡山警察署からのお願い】

郡山警察署「安全・安心メール」の登録をしていただけませんかというお話がありました。

このメールに登録されると、

- 通学路における子ども被害の犯罪
- 子供への声掛け・付きまとい事案
- なりすまし詐欺情報

○各種防犯対策

などの情報がメールで知らされます。

登録希望の方は、件名(タイトル)に「登録希望」と入力し、下記アドレスにメールを送信してください。

fp-kohriyama@police.pref.fukushima.jp

詳しくは、郡山警察署HPの生活安全課の案内をご覧ください。

わんぱく相撲大会の結果のお知らせ！

運動会の翌日の26日(日)、郡山相撲場で開催され、今年入部した9名の3年生もデビュー戦を頑張りました。



尚、結果は以下のとおりであります。

団体：開成Aチーム6位(県大会)

個人：5年生の部第3位、無差別第8位

5年生の部第5位

6年生の部第4位

6年生の部第6位 以上4名

団体のAチームと、個人戦で上位に入った選手は、6月30日(日)に福島市相撲場で開かれる県大会に出場します。

その他、相撲部は6月16日(日)に日大工学部で開かれる北桜杯にも出場します。さらなる活躍を願っています。

明日、PTA奉仕作業お世話になります

明日6月1日(土)は、PTA奉仕作業が計画されており、当日の日程は以下のようになっております。

8:30～奉仕作業

男性：プール清掃 女性：中庭の除草

※作業に適した服装でご来校ください。

10:00～結団式

PTAクラブ、市P連球技大会出場予定者

10:30～PTA球技大会

12:00：終了予定

6月からは、水泳学習が始まりますので、そのための作業となりますので、できるだけ多くの方のご参加をお願いいたします。

尚、明日も例年より気温が高い予報が出ておりますので、○涼しい服装、○こまめな水分補給、○早めに休憩をとる等、熱中症予防のための準備も宜しく願います。